



Ministerium für Finanzen Baden-Württemberg

📅 15.12.2016

KREDITWÜRDIGKEIT

Kreditwürdigkeit des Landes: Baden-Württemberg behält Bestnote Aaa

Die Ratingagentur Moody's hat in ihrer jährlichen Aktualisierung zur Einschätzung der Kreditwürdigkeit des Landes die Bestnote Aaa und den Ausblick „stabil“ bestätigt. Sie führt ihre Bewertung unter anderem auf die umsichtige und vorausschauende Haushaltspolitik und die große Transparenz des Landeshaushalts zurück.

„Die Bestnote ist eine schöne Bestätigung unserer Finanzpolitik“, sagte Finanzministerin Edith Sitzmann am Donnerstag (15. Dezember). „Wir wollen Einnahmen und Ausgaben ins Lot bringen, zugleich in die Zukunft zu investieren und dabei künftigen Generationen Spielräume erhalten. Damit liegen wir offensichtlich auch in der Einschätzung der Ratingagentur richtig.“

Als positiv fürs Land wertet Moody's die Einigung zwischen Bund und Ländern zur künftigen Ausgestaltung der Bund-Länder-Finzen. Die Ratingagentur lobt außerdem den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg mit seiner außergewöhnlich starken und vielfältigen regionalen Wirtschaft.

#Haushalt

Link dieser Seite:

<https://fm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/kreditwuerdigkeit-des-landes-baden-wuerttemberg-behaelt-bestnote-aaa>